

新生

# キリジヤタイひづ

「生まれました～♪」

第9号

8月26日の朝、飼育担当者がキリン舎に来ると、ミライが出産をし始めていました！

まずは前肢から出始め、頭、そして全身ズルリ！と。  
約1時間半の安産でした・・・ほっと一安心^^

でも、次の難関は、アカチャンが自力で立ち上ることです！  
担当者とミライが見守る中、一生懸命立ち上がろうとしてはすっころび、ハラハラしました。。。  
生まれてから2時間ほどで立ち上ることができ、その後はすぐお乳も飲んでくれました☆  
まとめて二安心でした！

今まで、朝にキリン舎に来ると  
もうアカチャンが立っていた！  
ということが多いのですが、  
日中に、しっかり見届けることが  
でき、感動の瞬間に出会うこと  
ができ、担当者としてはとても  
素敵な体験をさせてもらいました♪

この日は、グレビーシマウマのライラ  
が死するという事柄もあり、  
「なくなる命もあれば生まれる命もある」  
世界について、命と深く接する仕事だと  
改めて痛感したのでした。。。



キヨミズヒアカチャン

ところで、8月28日でキヨミズが17歳になりました。  
アカチャンに優しく近づき接してくれる素敵なお父さんです^^\n

キヨミズもアカチャンも、もちろんミライもメイちゃんも、みんな元気に  
過ごせるようにがんばらないと！

2016.9.掲載